

05.08.2021 EHINGER TAGBLATT

Verein baut Dorfgaststätte

Ehrenamt Vom 27. August an öffnet die SG Altheim ihr Sportheim jeden Freitag ab dem frühen Abend für Einkehrer. Alles ist frisch renoviert. Von Renate Emmenlauer



Startseite



Ressorts



Seiten



Die Verantwortlichen der SG Altheim sind stolz auf die Gemeinschaftsleistung und freuen sich, dass mit der neuen Gastronomie wieder ein Stück Dorfleben ermöglicht werden kann.

Jürgen Emmenlauer

A A ▾

Die Sportgemeinschaft (SG) Altheim hat das realisiert, was in vielen anderen kleinen Dörfern schmerzlich vermisst wird: Die Rede ist von einem Gaststättenbetrieb, in dem bürgerschaftliches Miteinander gepflegt, eine gemütliche Einkehr im eigenen Ort ermöglicht oder ein Fest gefeiert werden kann. Start für die neue Alheimer Gastronomie im Sportheim ist am Freitag, 27. August, um 17 Uhr.

Wir sind
eine tolle
Gemeinschaft.

Lothar Hartmann

über die SG Altheim

„Unser neugestalteter Gastraum mit der großzügigen Terrasse kann natürlich auch für Familien- oder Vereinsfeiern genutzt werden. Wir stellen das Bewirtungspersonal“, teilt Lothar Hartmann vom Verein mit. Auch Radtouristen seien herzlich eingeladen, zumal neben dem Sportheim auch noch eine Ladestation für E-Bikes installiert sei. Die Ladestation und 70 neue Parkplätze seien von der Gemeinde Altheim geschaffen worden. „Hier haben Bürgermeister Robert Rewitz und die Gemeinderäte mit uns super an einem Strang gezogen. Wir haben sogar 50 000 Euro aus ELR-Fördergeldern erhalten“, berichtet Lothar Hartmann.

Seit vielen Jahren ehrenamtlich in seinem Heimatverein engagiert, aktuell Jugendtrainer, zudem Bauleiter beim Umbau des Sportheims, hat der 44-Jährige bei der Aktion „Förderpreis Ehrenamt“ der Donau-Iller Bank und der SÜDWEST PRESSE unlängst den zweiten Preis bei der Online-Abstimmung gewonnen. „Die 2500 Euro fließen voll in unser Sportheim“, hatte er bei der Preisvergabe signalisiert. Trotz Förderpreis, Ehrenamt und seinem Bauleiter-Job will Lothar Hartmann die Leistungen rund um den Sportheimumbau nicht für sich in Anspruch nehmen. „Ich war eben der Mittelsmann zwischen Firmen und Verein. Aber wir sind eine tolle Gemeinschaft. Viele unserer Mitglieder haben sich mit Idealismus und Begeisterung eingebracht. Hier hat ein Rädchen ins andere ge Griffen. Nur so konnte das Projekt realisiert werden“, schwärmt Hartmann noch im Nachhinein.

Nächstes Projekt bereits geplant

Der Altheimer geht von 3000 Stunden Eigenleistung bei Arbeitseinsätze aus – wobei man die unzähligen Planungsstunden gar nicht aufgeschrieben habe. „Wir wollen ja keine Ehre einheimsen. Wohl möchten wir aufzeigen, was die kleine SG-Familie für die Gemeinschaft Großes geschaffen und geleistet hat. Das macht mich stolz“, sagt Hartmann – und freut sich jetzt auf seinen Urlaub.

Auf dem Erreichten ausruhen will man sich bei der SG Altheim aber nicht. Das nächste Projekt, neue Beläge für die zwei Tennisplätze, ist schon in Planung. „Wir haben so viele Mitglieder, die sich ehrenamtlich einbringen“, freut sich Lothar Hartmann.

Sportler packen seit Jahren emsig an

Fleißig Die komplette Umgestaltung der Gaststube und Theke waren nicht die einzigen Vorhaben, die bei der SG Altheim verwirklicht wurden. Bereits seit fünf Jahren gibt es Bautätigkeiten am Sportheim oder an den Sportanlagen. So wurden 2016 die Duschen und Umkleidekabinen im Untergeschoss umgebaut und neu gestaltet und parallel eine schicke Außensauna und eine großzügige Grillstelle realisiert. 2017 folgten die Renovierung des Flurs und der Sanitärbereiche im Erdgeschoss. Was einst nur als kleine Garage für einzelne Gerätschaften gedacht war, wurde 2018 an das Untergeschoss angebaut. Die „Garage“ beherbergt inzwischen sämtliche Sportgeräte und alles, was beim Pfingstfest eingesetzt wird. 2019 sind die Wege um den Sportplatz und die zwei Tennisplätze in Eigenleistung gepflastert worden.

Modernisiert Ab Ende 2019 wurde die Gaststube komplett entkernt, samt Estrich, Verputz und Dachisolierung. Über dem Garagenanbau ist eine moderne Küche entstanden. Die alte, sanierungsbedürftige Terrasse ist einem vergrößerten Außenbereich über dem Garagenanbau gewichen.

Startseite



Ressorts



Seiten



[Kontakt](#)

[Twitter](#)

[AGB](#)

 [iTunes Store](#)

[Impressum](#)

 [Google Play Store](#)

Tages aus der Chefredaktion per E-Mail.

Eintragen

Startseite



Ressorts



Seiten

